

<http://www.universitepopulairetoulouse.fr/spip.php?article2798>



Les Allemands ont oublié que la dénazification fut une entreprise incomplète et aux effets ambigus



- Thématiques - International -
Date de mise en ligne : vendredi 15 mars 2024

Deux articles sur l'Allemagne, l'un publié dans les Monde en mars 2024 : "Alors que les sondages anticipent un score de 22 % pour le parti AfD aux élections européennes, les manifestations contre le projet de « remigration » ne doivent pas faire oublier que l'Allemagne a un problème avec l'extrême droite, estime l'historien" Emmanuel Droit.

L'autre publié Sonia Combe dans le Monde Diplomatique en janvier 2021 : "L'entreprise de réécriture de l'histoire lancée dès la fin de la guerre froide se poursuit aujourd'hui. En Allemagne, un puissant courant intellectuel impute la multiplication des actes antisémites à l'existence de la République démocratique allemande (RDA), cette autre Allemagne, communiste, disparue en 1990. Un comble lorsqu'on connaît la longue indulgence de l'Ouest pour les anciens nazis."